
briciola 30-11-2007
30-11-2007

"Seguitemi, vi farò pescatori di uomini..." (Mt 4,19). Queste parole ci rivolge Gesù al termine di ogni nostra preghiera. È
importante che le ascoltiamo per rendere vera la nostra orazione o liturgia. Ci eravamo accostati a Lui per le nostre
necessità, per cercare la pace del cuore. Oppure eravamo andati a incontrarlo come atto di fedeltà e obbedienza: la
preghiera è un valore importante. Ma al termine di ogni nostra preghiera abbbiamo ascoltato le sue parole: "seguimi, ti
farò pescatore di uomini"? L'incontro con Gesù nella preghiera ci rimanda infatti alla nostra vita trasformati. Innanzitutto ci
rimanda alla vita quotidiana indicandoci una strada sicura dapercorrere, quella tracciata da Cristo. Poi ci rimanda alle
faccende ordinarie con un rinnovato senso di responsabilità verso gli altri. La tua preghiera si traduce in un impegno
concreto nel quotidiano? 
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